

Suman reservas décimo récord en 2011 (Reforma 12/04/11)

Suman reservas décimo récord en 2011 (Reforma 12/04/11) La variación semanal en la reserva internacional se derivó del aumento de 400 millones de dólares. Foto: Reuters El Banco Central indica que en la última semana, las reservas se incrementaron 556 millones de dólares Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 abril 2011).- Al 8 de abril, las reservas internacionales del País aumentaron por segunda semana consecutiva, al colocar su saldo en 123 mil 149 millones de dólares, registrando así su décimo récord del 2011, revelan datos del Banco de México. El Banco Central indica que en la última semana, las reservas se incrementaron 556 millones de dólares, con lo que lograron un avance acumulado en 2011 de 9 mil 552 millones. La variación semanal en la reserva internacional se derivó del aumento de 400 millones de dólares, por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las opciones de venta de dólares al Banco de México. Además, en el movimiento semanal del indicador de reservas incidió una disminución por la compra de dólares del Gobierno federal al Instituto Central por 134 millones de dólares, sin olvidar el incremento de 290 millones, como resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. En tanto, la base monetaria, integrada por billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco Central disminuyó cinco mil 386 millones de pesos, para ubicar su saldo en 631 mil 462 millones, lo que equivale a una variación anual de 8.7 por ciento. Sólo en lo que va de 2011, la base monetaria ha disminuido 61 mil 961 millones de pesos, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público, explica el Banco de México. Para el Instituto Central ese comportamiento es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria.